



GENESTRA BRANDS

Femagen Iron Plus

VITAMIN-MINERAL SUPPLEMENT
SUPPLÉMENT DE VITAMINES-MINÉRAUX

NPN 80027159

Helps to form red blood cells and helps in their proper function; helps to prevent niacin, folate, vitamin B₆, vitamin C, vitamin B₁₂, iron and copper deficiencies.

Aide à la formation et au bon fonctionnement des globules rouges; aide à prévenir des carences en niacin, folate, vitamine B₆, vitamine C, vitamine B₁₂, fer et cuivre.

90 Vegetable Capsules | Capsules végétales

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT:

Vitamin C (ascorbic acid)/ Vitamine C (acide ascorbique)	100 mg
Niacin (nicotinic acid)/ Niacine (acide nicotinique)	30 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	5 mg
Folate	400 mcg
Vitamin B ₁₂ (cyanocobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (cyanocobalamine).....	100 mcg
Iron (carbonyl iron)/ Fer (fer carbonylé).....	30 mg
Copper (copper HVP♦ chelate)/ Cuivre (produit de chélation de cuivre et de PVH♦)	2000 mcg
Yellow Dock (<i>Rumex crispus</i>) Root/ Racine de patience crépue (<i>Rumex crispus</i>).....	50 mg
Celandine (<i>Chelidonium majus</i>) Herb Extract (4:1)/ Extrait d'herbe de chélideine (<i>Chelidonium majus</i>) (4:1).....	25 mg
100 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 100 mg	
♦Hydrolyzed vegetable (rice) protein/ Protéines (de riz) végétales hydrolysées	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, cellulose, magnesium stearate, silica
Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, cellulose, stéarate de magnésium, silice

V1.0 **573**

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 13660

Recommended Adult Dose: Take one capsule daily with a meal, a few hours before or after taking other medications, or as recommended by your healthcare practitioner. For use beyond six weeks, consult your healthcare practitioner. **Risk Information:** If you are pregnant or breastfeeding; or if you have a liver or a kidney disorder, do not use. If you develop any of the following symptoms: nausea, vomiting, loss of appetite combined with itching, yellowing of the skin or eyes, or dark urine, consult your healthcare practitioner immediately. May cause liver disorder in some people. People sensitive to nicotinic acid may experience flushing of the skin that is generally mild and transient. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, corn, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, antimicrobial preservatives, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

● Keep out of reach of children. There is enough drug in this package to seriously harm a child. **Posologie pour adultes :** Prendre une capsule une fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments, ou selon l'avis de votre praticien. Pour une utilisation au-delà de six semaines, consultez votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou allaitez; ou si vous souffrez d'une maladie du foie ou du rein. Consultez immédiatement votre professionnel de la santé si vous présentez l'un ou l'autre des symptômes suivants : nausées, vomissements, perte d'appétit accompagnée de démangeaisons, jaunissement de la peau ou des yeux, ou urines foncées. Peut causer des troubles du foie chez certaines personnes. La prise d'acide nicotinique pourrait entraîner des bouffées congestives (bouffées de chaleur) chez les personnes qui sont sensibles à ce produit; en général, cet effet est bénin et transitoire. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de maïs, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels, d'agents de conservation antimicrobiens ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

● Garder hors de portée des enfants. Ce contenant contient assez de médicament pouvant causer des torts sérieux à un enfant.